
Je suis contre le projet car le maire a eu l’opportunité d’acheter un grand 
terrain avec une maison situé derriere la Mjc. 
Il y avait assez de place pour son projet sans vouloir a tout prix expulser 
l’agriculteur voisin.

(Observation transmise par monsieur GAUDRY le 8 juin 2022 à 10 h 18) ;


